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PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente da Câmara,

-

- 
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us ou da  pa lavra , o Senhor Vereador Manuel Sequeira que  deu nota : que  s e  rea lizou, uma

intitulada

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, no desporto, destacaram-se, as atletas nazarenas, Armanda e Vanda Hilário, na vertente

de Taekwondo, no 15° Campeonato da Europa de Poomsae, que decorreu no Pavilhão

Municipa l da  Torre da  Mar inha , Seixa l nos dias 19, 20 e 21 de novembro de 2021, tendo

recebido a medalha de bronze. Realçou, também, Carina Esperança que também fez parte

desta equipa de Taekwondo, e que foi considerada a melhor equipa do torneio; realçou,

que igua lmente, o tenista  Miguel Gomes, neto da  Dona  Esmera lda , que tem o restaurante

ao pé do Centro Escolar, cometeu a proeza de alcançar um ponto no circuito ATP Open e

que está classificado, no 68° lugar do ranking mundial no ranking mundia l de Sub 18,

carimbando uma vitória que lhe permitiu conquistar o primeiro ponto ATP da sua carreira. Por

fim, fez menção a uma equipa Under Docs que tem como objetivo promover a arte urbana/rua

onde se iniciou os primeiros passos para dar continuidade a este projeto incorporado no "Sem

Fronteiras", dando como por exemplo, o de pintar murais; que a primeira reunião foi muito

positiva e que em março a Câmara irá receber os artistas, que irão conhecer a Nazaré, para

também perceber que• tipos de murais se podem desenvolver, onde já se referenciou, a

possibilidade de executar um dos trabalhos de mural "Os gigantes do mar", porque se encontra

muito deteriorado, assim como a ladeira do Sítio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, para  dar conta  que no passado dia

26.11.2021, houve um webinar, com uma conversa informal entre mulheres, sobre a temática "A

violência institucional, formas e ele' itos sobre as vítimas", evento inserido nas comemorações do

dia Internacional da Irradicação da Violência contra as Mulheres, tendo-se optado por falar

neste tema com o propósito, de alertar para o grave problema que atinge as mulheres, nos mais

diferentes contextos, quer psicológico, quer fisico. Que, a conversa se encontra disponível no

Facebook do Município, para quem quiser acompanhar. Informou, ainda, que, os munícipes já

poderão inscrever-se na iniciativa "Um dia  com a  Vereadora" e que para o efeito poderão
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- Usou da palavra, o Vereador Orlando Rodrigues ,

Frades  nos  dias  29 e 30 de novembro, em que se debateu o problema do lixo nos  oceanos  e os

houve acidentes , que foram identificados , que foram atenuados  ou suprimidos , e que se espera

barreira correm risco de vida. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Pres idente,

- Us ou da  pa lavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte,
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encontram as escadas de madeira, sendo importante o seu arranjo, de forma a evitar acidentes. --

executivo que conseguiu realizar todo o trabalho feito, gos taria de saber para quando a vinda de

escolas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

foi tudo anulado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

poss ibilidade de se colocar WC 's  naquela zona? Que, era importante, para quem vai vis itar o

igualmente o facto de considerar a "cancela" com um aspeto "aberrante". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Pres idente, usou da palavra para dar nota e pres tar os  esclarecimentos  solicitados :
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- O Senhor Vereador Manuel Sequeira, interveio, para acrescentar que, o mural da parte lateral

o Senhor Pres idente, para  dizer que ,

vezes intervencionadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

que vai verificar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Relativamente, ao Natal, deu nota que, está prevista a iluminação do Natal. Que, foi contactado

pela ACISN, que solicitou a colaboração da Câmara, mas que em relação a eventos, nada

avançou, salientando que tem de se encontrar para a Nazaré, um equilíbrio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação à estrada do Farol, disse, que tudo o que se pretende fazer para a estrada do Farol,

tem sempre o problema de que é uma estrada Nacional. Que, a rotunda foi lá colocada, a pedido

das Infraestruturas de Portugal, e que o executivo vai fazendo o que lhe é possível. Disse, ainda

que, já foi submetido o pedido de avaliação da APA, para a colocação de uma escada traseira ao

forno D 'Orca de acesso à praia. Que, a entrada norte, da praia do Norte, foi uma luta constante

para que fosse intervencionada. Claro, que a grade não é bonita, mas que é necessária, para

evitar acidentes uma vez que é uma zona de perigo, e de fácil acesso; que se tem de salvaguardar

essas situações. O Vereador Orlando Rodrigues, reforça a opinião do Senhor Presidente, falando

sobre o perigo constante e a pressão que foi feita por parte da APA, solicitando a intervenção por

parte da Câmara, para a colocação da grade. Acrescenta, que o cidadão tem de ser responsável

evitando os riscos para si e para os seus. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente, salienta, que o projeto de reavaliação do Farol está em poder da APA e

que incluiu a colocação de wc 's no Farol, mas que não é uma situação fácil devido à situação

dos ventos muito fortes daquela zona. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- A Vereadora, Fátima Duarte, usou da palavra, para dizer, que, em relação à rotunda que sendo

apenas uma sugestão, questiona, se as colocações das mesmas, não têm de obedecer a

parâmetros obrigatórios? O Senhor Presidente, interveio, para acrescentar que a rotunda foi lá

colocada, por quem manda na estrada. Que, a rotunda, não sendo nenhuma perfeição, só dá

problemas, quando o lado direito de quem desce está preenchida de carros. Que se podem

colocar pilaretes amovíveis, para impedir o estacionamento. Que, o sinal, que está em frente à

Farmácia, no Sítio, impede o corte à direita e que está constantemente a ser roubado; que existem

por isso várias coisas a acontecer, mas que a Câmara não domina todas as matérias: o
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- A Vereadora Fátima Duarte,

coisas bem feitas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Pres idente

O Senhor Vereador João Delgado, us ou da  palavra , des ejando um bom trabalho a  todos , e

solicitou ao Executivo, esclarecimentos sobre um assunto, que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O Vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU apresentou declaração de voto que se

transcreve: O

voto de vencido, em

relação a uma proposta por esta força política apresentada no período antes da ordem do dia

"Monumento em honra dos construtores e ativistas pela construção do Porto da Nazaré", nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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criatividade e capacidade prepositiva do grupo de trabalho da CDU; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

para deixarmos de votar todos os pontos constantes na Ordem de trabalhos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

trabalhos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Pres idente,

- - - - - - - - -
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mes es , um determinado Senhor, cons tantemente  devolvia  e  a lterava protocolos , onde era  a

particular para a Pederneira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, o Senhor Vereador Manuel Sequeira,
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transparente destes assuntos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Us ou da  pa lavra , o Senhor Vereador João Delgado,

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Monumento aos  construtores  do porto

2 

do executivo a tempo inteiro; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

quando a  chuva aperta  as  cois as

complicam-se muito (rua que vai para o Museu Dr. Joaquim Manso); Tampas de esgoto a verter

ali? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6 

a cobrar as viagens? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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com a intervenção do Gruva); Outros prédios devolutos na Pederneira: Rua Nova n°46; Rua Abel

da Silva n°46; Rua Nova n°41; Rua Nova n°1, etc. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8— Ponto de situação da estrada perto do ginásio — antigo bar do Peixe — aparenta ser uma raiz —

cria problemas à circulação; Rua Rio Novo n°14; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

9 — Ponto de situação do tribunal na Pederneira — temos propostas para aquele espaço e

queremos avançar; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

10 — Pagamentos em atraso relativamente às colectividades culturais — apoios de 2020 — para

quando? Ainda na Cultura: foi submetido o cineteatro ao processo de credenciação e inclusão na

rede de teatros e cineteatros portugueses? O Fundo Municipal de Apoio — Criação Artística Local

— para quando a divulgação no Conselho Municipal da Cultura e proposta de regulamento;

Integração da Nazaré na Direcção Regional da Cultura do Centro — ou Oeste? O que está a ser

feito? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 — Bolsas de apoio aos alunos do concelho — Ensino superior — ter a máxima sensibilidade na

aceitação das candidaturas — coloca-se a questão do ensino pós-laboral, designadamente

secundário; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

12— Em que ponto está o processo que foi desencadeado por proposta da CDU, na AMN de 26 de

Junho de 2020, sobre a possibilidade de candidatar o promontório a geomonumento de interesse

nacional? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

13— Informação: foi aprovado na AR o - apoio à gasolina, de forma permanente e em linha com o

apoio facultado às embarcações a gasóleo, na pequena pesca, por proposta do PCP e, com

certeza, com a ajuda da proposta aprovada por esta câmara — só o IL e PAN votaram contra; - - - - -

- Usou da palavra, a Dra. Helena, que disse, que, precisa de clarificar uma situação que decorre

da Lei, para que não existam dúvidas no executivo. O que a Lei prevê na Lei 75 de 2013 — a Lei

que regula as Autarquias Locais, é que os assuntos que integram a ordem do dia, devem ter uma

antecedência de agendamento/distribuição, para que todo o executivo possa atempadamente
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O que aconteceu, na primeira

uma recebeu e votou os  pontos , es ta  pode

entender que, e por do ponto, mas 

pe rmitir que todos do executivo tomem conhecimento dos assuntos, atempadamente, para depois

poderem de forma consciente, deliberar. E repetiu, que o assunto pode ser introduzido, se todos

o um procedimento que deva

acontecer por sistema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, interveio, para  acrescentar, que da parte da a

- - - - - - - - - -

- Neste do fo i

na ordem de 

DO PORTO DA - 

por maioria , com 4 votos contra dos membros do a favor: dois  dos

membros  do Partido Social Democrata e um do membro da CDU, sendo rejeitada a entrada do

apresentando o Partido Socialis ta uma Declaração de Voto, que foi lida, e que será transcrita,

na íntegra.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os eleitos  pelo Partido Socialis ta

propos ta CDU na Ordem de Trabalhos  de 29 de novembro de 2021 por considerar

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando o disposto da alínea a), n.° 1 do Artigo 53.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro e

a alínea a), n.° 1, do Artigo 28.0do atual Regimento da Câmara Municipal da Nazaré é expresso,

de forma inequívoca, que a inclusão de assuntos na Ordem do Dia, por qualquer um dos seus

membros, deve obedecer, no caso das reuniões ordinárias, ao cumprimento de cinco dias úteis.

Na primeira reunião do atual mandato autárquico, aquando a discussão dos meios funcionais

desta Câmara, e a pedido da oposição solicitou-se que a entrega de documentos fosse feita com

três dias úteis de antecedência à realização da Reunião de Câmara, por forma a que todos os

eleitos tivessem tempo para analisar e refletir sobre cada um dos seus assuntos e, com isso, fosse

possível deliberar de forma capaz cada conteúdo destes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Partido Socialista entendeu, num ato democrático e de responsabilização e respeito pelo

trabalho autárquico para com todos os eleitos, que esse prazo deveria ser assegurando, salvando

eventuais exceções, tendo sido aprovado por unanimidade conforme se pode ver na Ata n.°

20/2021, da Reunião de Câmara de 15 de outubro do presente. Desde então, desencadeou-se em

todos os serviços municipais um conjunto de procedimentos necessários para que tal desígnio

fosse cumprido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A CDU tem, e após as determinações referidas anteriormente, feito prática habitual da entrega de

documentos fora do prazo entendido entre todos os vereadores e definido por Lei. Se inicialmente

consideramos um mero descuido, agora, e vendo a recorrência com que este tipo de situações tem

vindo a surgir, não podemos mais conceber tal atuação, sendo, para além, de aparentar um

comportamento movido de máfé,é de um enorme oportunismo político -partidário. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Entendemos que em Democracia , todos devem ser  ouvidos e respeitados. Consideramos,

igualmente, que cada um é livre de adotar as suas estratégias políticas e que o trabalho

autárquico é duro e exigente e, por isso, merece de cada um dos eleitos o maior empenho e

cuidado na sua preparação, em detrimento do respeito de cada eleitor do nosso concelho. Não

podemos, portanto, aceitar que exceções se tornem regras e é isso que a CDU tem vindo a trilhar.
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recorrente do vereador eleito da CDU." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- A Vereador Fátima Duarte,

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

587/2021 —ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

Deliberado, por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Paulo Quinzico Delgado,

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata 11.023/21 Reunião de Câmara de 2021/11/29



588/2021 — RATIFICAÇÃO DE DESPACHO N.°54/2021 -14.0 ALTERAÇÃO AO

ORÇAMENTO DA DESPESA

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, ratificar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu que vota a favor. " (AJUSTAMENTO PARA PAGAR

589/2021 - 15" ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA E 7" ALTERAÇÃO AO

PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS - ANO 2021

Deliberado, por maioria, aprovar, com quatro votos  a favor dos  membros  do Partido Socialis ta,

O Senhor Vereador João delgado fez a seguintes perguntas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

impos tos , referem-se a aumento da receita em impos tos  cobrados , ou foi apenas  uma falha de
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590/2021 - RELAÇÃO DE DESPACHOS DO MÊS DE OUTUBRO DE 2021

Presente informação n.°328/DPU-SATA/2021, do Setor Técnico e Administrativo, datada de

2020.11.10, sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se

dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

591/2021 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO EM EDIFÍCIO — RUA

ADRIÃO BATALHA, S/N — NAZARÉ

Presente processo n.°374/18, com requerimento n°1958/21, de que é requerente Vagos e Codinha,

Investimentos, Lda., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir  o pedido de licenciamento, nos termos da proposta  de

decisão da Chefe de Divisão do Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 591/2021, 592/2021, 593/2021, 594/2021, da reunião de câmara de 29 de

Novembro de 2021, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador do PCP eleito nas Listas da CDU apresentou Declaração de Voto que se transcreve:

Ata n.° 23/21 Reunião de Câmara de 2021/11/29



pontos 591 e até ao 596 inclusive,

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  feita  a  es te  procedimento, reconhecemos , cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A VEREADORA REGINA PIEDADE, AUSENTOU-SE DA REUNIÃO.

592/2021 — LICENCIAMENTO DE UMA OPERAÇÃO URBANÍSTICA DE CONSTRUÇÃO

DE UM CONJUNTO DE EDIFÍCIOS DESTINADOS A SERVIÇOS E APARTAMENTOS —

RUA AFONSO LOPES VIEIRA E RUA PROFESSOR MÁRIO RUIVO — LOTE 74 DO

LOTEAMENTO DA URBISOL — NAZARÉ

quefaz
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Deliberado, por unanimidade , aprovar o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"

592/2021,

Novembro de 2021, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador do PCP eleito nas Listas da CDU apresentou Declaração de Voto que se transcreve:

"O

pontos 591 e até ao 596 inclusive,

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  feita  a  es te  procedimento, reconhecemos , cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 23/21 Reunião de Câmara de 2021/11/29



Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

593/2021 — LICENCIAMENTO DE CASA DE REGA DESTINADA A ARRUMOS E

MAQUINARIA DE REGA LOCALIZADA NUM PRÉDIO RÚSTICA - PARECER DA

ENTIDADE REGIONAL DA RESERVA AGRÍCOLA DE LISBOA E VALE DO TEJO

(ERRALVT)

Presente processo n.°220/21, com requerimento n°1878/21, de que é requerente Direção Regional

de Agricultura e Pescas de Lisboa e vale do Tejo, acompanhado de informação técnica da

Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, emitir parecer favorável, para utilização não agrícola de solos da

RAN — Reserva Agrícola Nacional, nos termos da proposta de decisão da chefe da Divisão de

Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 591/2021, 592/2021, 593/2021, 594/2021, da reunião de câmara de 29 de

Novembro de 2021, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

O Vereador do PCP eleito nas Listas da CDU apresentou Declaração de Voto que se transcreve:

pontos 591 e até ao 596 inclusive,

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  feita  a  es te  procedimento, reconhecemos , cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu se

para que se consulte a DRAPLVT; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

594/2021 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR RUA COSSI LOTE 1— CASAL MOTA — FAMALICÃO

Ata n.° 23/21 Reunião de Câmara de 2021/11/29



Presente processo n.°278/21, com requerimento n°1916/21, de que é requerente Riscas Franzinas,

Lda., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte

da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir  o pedido de licenciamento, nos termos da proposta  de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 591/2021, 592/2021, 593/2021, 594/2021, da reunião de câmara de 29 de

Novembro de 2021, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador do PCP eleito nas Listas da CDU apresentou Declaração de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 591 e até ao 596 inclusive, desta reunião de

Câmara, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos, constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

595/2021 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO EM EDIFÍCIO — RUA DA

CARIDADE, PÁTIO HIGINIO — NAZARÉ

Presente processo n.°235/07, com requerimento n°1875/21, de que é requerente Manuel Mateus

Frazão, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir  o pedido de licenciamento, nos termos da proposta  de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador do PCP eleito nas Listas da CDU apresentou Declaração de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 591 e até ao 596 inclusive, desta reunião de

Câmara, nos seguintes termos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos, constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 23/21 Reunião de Câmara de 2021/11/29



Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

596/2021 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO E

AMPLIAÇÃO/LEGALIZAÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR — RAPOSOS FAMALICÃO

Presente processo n.°297/81, com requerimento n°1947/21, de que é requerente Trevor Jackson,

acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar a retirada do ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A VEREADORA REGINA PIEDADE, REGRESSA A REUNIÃO.

597/2021 GEOA TRIBUTO -ENVIAM INFORMA ÇÃOSOBRE TRABALHOS EM CURSO

CONTRATUALIZADOS NO AMBITO DA I" REVISÃO DO PLANO D.M

Para conhecimento presente informação n.°341/DPU-UF/2021, relativamente ao assunto acima

referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara tomou conhecimento. Deliberado, ainda, criar uma equipa multidisciplinar nos termos

da proposta supracitada na informação. Das diversas áreas técnicas do município, assim como

do executivo, que reúna os vários âmbitos do conhecimento, designadamente da DPU, DOMA,

DAF, Serviço Municipal de Proteção Civil, Gabinete de Planeamento e Análise da Intervenção

Social, Gabinete de Património e Cultura, Gabinete Técnico Florestal, Gabinete da Educação,

Setor de Atividade Física e Desporto, Gabinete de Turismo, Comunicação e Design, no sentido de



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

uma visão pluridisciplinar, transversal e completa sobre a dinâmica territorial do concelho. Esta

equipa deverá considerar e apreciar, de forma global, as opções estratégicas do plano, os

princípios e os objetivos do modelo territorial definido e os regimes de salvaguarda e de

valorização dos recursos e valores territoriais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, perguntou em que fase estamos do processo para  ser

constituído agora este Grupo de Trabalho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

598/2021 — COMISSÃO MUNICIPAL DE GESTÃO INTEGRADA DE FOGOS RURAIS

Presente informação n.°8/GTF/2021, datada de 23.11.2021, que versa o assunto acima referido

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, iniciar o procedimento de formação, e enviar à Assembleia

Municipal para a indicação de até dois representantes das freguesias do concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

599/2021 AUTO DE ARREMATAÇÃO DE ALIENAÇÃO DE FERRO VELHO

Presente informação n. °277/DOMA-GA/2021, datada de 10.11.2021, que versa o assunto acima

referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, homologar o auto de arrematação de alienação de ferro velho.

600/2021 - PROPOSTA DE CONTRATO DE COOPERAÇÃO DO IT YOURSELF — SOGILUB

Presente informação n.°286/DOMA-GA/2021, datada de 17.11.2021, que acompanha contrato de

cooperação do It Yourself (diy) sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de

documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a proposta de contrato de cooperação do It Yourself (diy)

601/2021 - EMPREITADA DE: "INTERFACE DE TRANSPORTES PÚBLICOS — AV. DO

MUNICÍPIO" - RELATÓRIO FINAL

Presente informação n.°288/DOMA-ORM/2021, datada de 22.11.2021, que versa o assunto acima

referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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despesa e aprovar a minuta de contrato. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: —

"Os  eleitos  pelo Partido Socialis ta

vivida pela comunidade concelhia. O Partido Socialis ta afirmou que, entre outras , uma das  suas

era  vita l apetrechar todo o concelho de um conjunto de  infraes truturas  es s encia is  ao normal

fundamental para o nosso concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

602/2021 - EMPREITADA DE: "REQUALIFICAÇÃO DO PARQUE DE

ESTACIONAMENTO JUNTO AO PORTO DE ABRIGO" - PRORROGAÇÃO DE PRAZO
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Presente informação n.°291/DOMA-OBM/2021, datada de 22.11.2021, que versa o assunto acima

referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, prorrogar o prazo da empreitada até ao dia 17.12.2021. - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU, colocou as seguintes questões: - - - - - - - - - -

"- Quebras nas linhas de abastecimento justificam os atrasos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Será que nos pode informar qual o valor que a câmara já pagou ao empreiteiro desta obra?" -

603/2021— RELATÓRIO DE CONTAS 1.° SEMESTRE 2021 - NAZARÉ QUALIFICA E.M

UNIPESSOAL, LDA.,

Presente para conhecimento o Relatório de Contas acima referido, e votação do Executivo do

envio do mesmo à Assembleia Municipal, para conhecimento, que faz parte da pasta de

documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, remeter à Assembleia

Municipal, também para conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU, colocou as seguintes questões: - - - - - - - - - -

"Questões — 240 mil euros de resultado positivo no primeiro semestre; As receitas resultaram de

quê? ...em ano de Pandemia! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Questionar as remunerações dos órgãos sociais — uma grande disparidade — passa de 3 mil para

13mil? Com menos 1 trabalhador têm mais 45 mil euros de encargos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Isto é informação ou temos que votar o envio à AMN? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Se sim, a favor mas só do envio à A.MN ..." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

604/2021 — RELATÓRIO E CONTAS — 1.0SEMESTRE 2021 — DO MUNICÍPIO DA NAZARÉ

Presente informação 564/DAF-SGFCT/2021, que anexa, Relatório e Contas acima referido, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar, o relatório de contas — 1°. Semestre 2021 — do Município da

Nazaré e enviar à Assembleia Municipal para aprovação final, com4 votos a favor dos membros
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do Partido Socialis ta , dois  votos  contra dos  membros  do Partido Social Democrata e  um voto

contra do membro da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos

604/2021

resultado negativo de 216.4636. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

248.1116 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Os  gas tos  com pessoal continuam a aumentar e a ser a rubrica com maior peso no total dos

ganhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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favor." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

TRABALHOS AS 14h30M - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

605/2021 — RELATÓRIO E CONTAS — 1.0 SEMESTRE 2021 — DOS SERVIÇOS

MUNICIPALIZADOS DA NAZARÉ

0 Semestre 2021 

votos  a  favor dos  membros  do Partido Socialis ta , dois  votos  contra  dos  membros  do Partido

Social Democrata e um voto contra do membro da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos pelo PSD

605/2021

resultado negativo de 623.2026'; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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da tesouraria, apresentam uma divergência de 263.909e; Continuam por regularizar um conjunto

significativo de valores em aberto nas reconciliações bancárias, que transitam de 20189 e 2020.

- O Total dos rendimentos dos serviços ascende a 2.520,772€ quando o total dos gastos ascende a

3.143.974€. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- À data de 30 de Junho de 2021, o total do passivo dos Serviços Municipalizados da Nazaré

ascendia 3.521.148e. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O grau de execução do PPI é de 1,3%, ou seja, quase ausência de obra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, face ao acima exposto e considerando que o munícipes da Nazaré pagam a fatura da água

a preços altíssimos e ainda assim os resultados são negativos, sofrem com constantes

interrupções do fornecimento da água e falta de pressão em muitos lugares do concelho e ainda

assim o relatório apresenta um grau de execução do PPI é quase nulo, não poderíamos votar de

outra forma se não contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Importa destacar que o nosso voto contra foi referente ao relatório e contas do 10 semestre de

2021 e não quanto ao envio do mesmo à Assembleia Municipal que naturalmente estamos a

favor." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

606/2021 — 2." ALTERAÇÃO MODIFICATIVA AO ORÇAMENTO DE 2021 DOS SERVIÇOS

MUNICIPALIZADOS DA NAZARÉ

Para o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar, e submeter à Assembleia Municipal, para aprovação final, com

seis votos a favor, sendo: quatro votos a favor dos membros do Partido Socialista, dois votos a

favor dos membros do Partido Social Democrata e um voto contra do membro da CDU. - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos pelo PSD votaram favoravelmente no ponto

606/2021 da reunião de Câmara de 29 de Novembro de 2021 — 2" alteração modificativa ao

Orçamento de 2021 dos Serviços Municipalizados da Nazaré, com base na informação que consta

no n.° 1 da cláusula 1° do contrato de empréstimo e que também nos foi transmitida pelo Sr.

Presidente Walter Chicharro, de que este empréstimo contraído pelos serviços municipalizados

no valor de 300,000,00e se destina, exclusivamente para financiar o investimento na conservação

e reparação de infraestruturas de abastecimento e saneamento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, considerando que é urgente uma intervenção nas infraestruturas de abastecimento e

saneamento para resolver o problema das constantes interrupções no abastecimento de água e a

falta  de pressão da mesma em alguns lugares do concelho da Nazaré que tantos

constrangimentos causam aos nossos munícipes, o nosso sentido de voto neste ponto foi

favorável, no entanto, lamentamos, que os serviços municipalizados, apesar de cobrar as tarifas

mais.altas do distrito, tenha que contrair um empréstimo para resolver estes problemas". - - - - - - - - -

O Vereador Eleito pelo PCP nas Listas da CDU, referiu o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"- Pedem que se acrescentem 300 mil euros ao orçamento, porque já foram à banca levantar a

totalidade do valor do empréstimo — No entanto, o n°. 2 da cláusula Segunda do contrato com a

banca diz que os valores a creditar poderiam ser feitos por tranches, conforme as necessidades e

as obras a que se destina o financiamento fossem acontecendo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O que poderia ser feito faseadamente, já foi feito pela totalidade, e em poucos dias após a

contratualizaçã o do empréstimo. O que nos preocupa, dado nem sabermos para que obras na

rede de distribuição de Água e Saneamento foi, ou vai ser, usado este dinheiro. Visto ter-se

tratado de um empréstimo exclusivamente com esse fim, tal como referido no contrato! - - - - - - - - - - - - -

Esper emos que o Executivo, - da do esta r em a qui todos os elementos do conselho de

administração -, nos possa esclarecer em que obras foi, ou vai ser, utilizado este dinheiro. - - - - - - - - -
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Se possível, depois gostaríamos de receber uma informação discriminativa, feita pelos Serviços

Municipalizados, com informação das obras que foram pagas com o dinheiro deste empréstimo. --

Votamos Contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU, apresentou declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré vem, ao

abrigo do n.° 3, do Art. 58°, do Anexo 1, da Lei n.° 75/2013, de 12 de Setembro, e do n°. 1, do art.°

35°, do Decreto -Lei n°. 4/2015, de 7 de Janeiro, apresentar o seu voto de vencido, no ponto n«.

606, da Ordem do Dia desta reunião, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ainda que aqui se peça apenas a aprovação da alteração orçamental para dar entrada ao valor

pedido emprestado, que nem sabemos pelos documentos se foi feito recentemente ou não, esta

nossa posição e sentido de voto vem na sequência do nosso voto contra a contratação deste

empréstimo em sede de Assembleia Municipal, por termos entendido na altura, e continuarmos a

entender ainda, que, tal como referimos em Abril, "o pedido deste empréstimo à banca no valor

de 300.000,00 euros, agora pelos Serviços Municipalizados (SMN), com toda a honestidade,

causa-nos muita estranheza e até surpresa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Espanto maior, quando nos lembramos das centenas de milhares de euros que têm sido

canalizados pela CMN nos últimos anos para os desportos de Verão, na praia e mar, com vários

protocolos com entidades externas, onde também os SMN já foram chamados a desembolsar

dezenas de milhares de euros, como parte nessas acções. Quantos quilómetros de saneamento e

de renovação da rede de abastecimento de águas se fariam? Quantos mais apoios sociais e

construção de habitação municipal a custos controlados seriam possíveis? Lembrar também os

mais de 915 mil euros de dívidas não recebidas pela CMN por prescrição, por executivos do PSD

e do PS não terem conseguido cobrá-las em tempo útil. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Mas importa também referir, e deixar registado, o resultado recente de mais uma má acção deste

executivo camarário contra os SM7V. Quando os SMN apresentaram o pedido de compensação

para recebimento do valor de 270.458,57 euros relativo aos apoios na factura da água, que a

CMN aprovou por  90 dias no ano passado, por  motivo da  COVID19, entendeu o executivo

municipal que os SMNsó deviam receber 120.458,57 euros daquela factura. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ficaram assim por receber, nas contas já depauperadas dos SMN, exactamente 150 mil euros. E

agora, sem qualquer tipo de pudor, pedem para aprovarmos mais um empréstimo de 300 mil

euros. Nada melhor, para continuar a castigar ainda mais a população, já tão martirizada com

impostos, taxas e tarifas, que assim os pagará pelo máximo nos próximos 30 anos. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Logo, nem é preciso nenhum curso de gestão ou de economia para entender como é fácil afundar

empresas ou prestadores de serviços! Se nos disserem que isto não é má gestão dos dinheiros

públicos, então nada o será. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Como temos dito tantas vezes, é sempre a população que paga os custos destes empréstimos, que

os executivos e quem os apoia estão sempre dispostos a contrair, engordando a banca, para irem

salvando a sua face, dos seus políticos e das suas más políticas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Para mais em ano eleitoral, quando as peças precisam de aparecer à vista de todos como

executadas, mesmo que nada esteja ainda pago. Sempre assim foi e assim continua! O pior é

quando vem a hora de pagá-las! Como por exemplo em 2015, tiveram que pedir emprestados ao

Estado 7,1 milhões de euros, no limite do prazo, para poderem receber o apoio europeu, caso

contrário a coisa seria ainda muito pior. Mas como será no futuro, a manterem-se estas políticas,

quando temos ainda durante 30 anos um empréstimo a decorrer? Haverá dinheiro disponível

para pagar mais obras? A população vai aguentar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tal como temos dito, também nisto o PS e o PSD têm sido campeões na promoção de enganos à

população nazarena. As visões de futuro, muito futuristas, que prometem, são tudo menos

realistas! Nazaré XXI, Empreendimento em S. Gião, etc. A saga vai continuando... - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Por tais factos, e ainda que se pudesse tentar compreender esta necessidade de reforço financeiro

dos SM1V, para fazer face, segundo informam, ao investimento em saneamento básico e rede de

distribuição de água, que, ao que parece, só agora o executivo municipal reconhece como

prioritária, a mesma cai por terra, porque depois de tantos milhões de euros gastos em acções de

operações cosméticas de superfície, a maior parte das vezes apenas publicitárias ou

propagandísticas, falam agora em reparar no subsolo as canalizações que deveriam ter tratado

de arranjar primeiro." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Dissemos ainda: Por tudo o atrás exposto, não podem esperar a nossa concordância com o vosso

modelo de governação, pois ele enforma em critérios que não são benéficos para a população,

que não vai suportar pagar os custos de mais um empréstimo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mantendo o que afirmámos em Abril, do mesmo modo votamos contra este procedimento que

agora é dirigido à câmara pelo executivo." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

607/2021 - ORÇAMENTO E GRANDES OPÇÕES DO PLANO DO MUNICÍPIO DA

NAZARÉ PARA O ANO 2022 E RESPETIVOS ANEXOS — ORÇAMENTO E PLANO

PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS DOS SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS DA NAZARÉ

PARA O ANO 2022 E RESPETIVOS ANEXOS

Presente informação n.5 58/DAF-SGFCT/2020, datada de 22.11.2021, que versa o assunto

acima, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar, e remeter à Assembleia Municipal para aprovação final. Esta

deliberação foi tomada com quatro votos a favor dos membros do Partido Socialista, dois votos

contra do Partido Social Democrata e um voto contra do membro da CDU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - -

"Os eleitos do Partido Socialista da Nazaré aprovam a proposta das Grandes Opções do Plano,

Orçamento, Plano Plurianual de Investimentos e Mapas de Pessoal da Câmara Municipal da

Nazaré e Serviços Municipalizados, para o ano de 2022, por considerarmos que estes documentos
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orçamentais e previsionais que evidenciam o rigor e a transparência exigida num Município que

tem de assegurar, simultaneamente, compromissos de amortização de dívida, o cumprimento do

investimento público necessário às populações do concelho e, igualmente, a concretização de

compromissos essenciais ao normal funcionamento da autarquia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Estes documentos registam uma redução orçamental em mais de meio milhão de euros, em

relação ao ano transato, muito graças ao programa de ajustamento financeiro, que vem sendo

cumprido, e a uma reprogramação necessária nos diversos investimentos a concretizar no

próximo ano e sequentes, deforma , a que não sejam colocados em causa todos os compromissos

assumidos, quer no âmbito do PAM, quer em termos do processo de resolução de dívida que vem

sendo desenvolvido. É, ainda, importante salientar o parecer positivo vindo dos revisores do

Município e, também, do FAM, algo que responsabiliza e orgulha o atual executivo municipal na

prossecução das suas várias ações. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Reconhecemos que os objetivos propostos continuam a ser ambiciosos, algo que personifica o

atual projeto autárquico em funções, ainda mais nos tempos dificeis que vivemos e que se

perspetivam. Contudo, os nossos munícipes, sabem que podem contar com a entrega diária e

capacitada dos eleitos do Partido Socialista para a sua execução. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É inquestionável que, atualmente, o Município da Nazaré conseguiu, pela via acertada de um

conjunto de políticas públicas feitas pelo PS, revitalizar toda a sua área territorial nas mais

variadas formas de atuação da nossa sociedade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não aprovar estes documentos é negar a construção de um conjunto de obras fundamentais para

os nossos munícipes como a requalificação da Avenida do Município ou da Praça Sousa Oliveira,

a requalificação do Pavilhão Desportivo em Valado dos Frades, a concretização do Interface de

Transportes Públicos da Nazaré ou a reabilitação e modernização de várias vias rodoviárias e

pedonais do concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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É neste rigoroso e exigente contexto que prosseguimos a execução deste projeto, do qual temos

orgulho em ter apresentado junto da nossa população e ter tido a sua aceitação visível nos

últimos atos eleitorais. Este modelo de gestão está focalizado nas soluções dos problemas gerados

por outros, os mesmos que declinam soluções para os mesmos, mas foi com esse espírito que nos

apresentámos às populações. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores eleitos pelo Partido Socialista continuarão a cumprir a matriz programática

apresentada e sufragada pelos munícipes, onde este conjunto de documentos evidencia, de forma

clara, os pilares que concretizam o projeto socialista." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram Declaração de Voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos pelo PSD vêm ao abrigo do art° 58 da Lei

75/2013 de 12 de setembro apresentar declaração de voto contra no ponto 607/2021 da reunião

de Câmara de 29 de Novembro de 2021 — Orçamento e grande opções do plano do Município da

Nazaré para o ano de 2022 e respetivos anexos — Orçamento e plano plurianual de investimentos

dos serviços municipalizados da Nazaré para o ano de 2022 e respetivos pelas seguintes razões:

Considerando que o Município da Nazaré está sob o Programa de Ajustamento Municipal (PAM)

e que assim sendo, a proposta do orçamento está sujeita a parecer prévio do FAM e tendo em

linha de conta o teor do mesmo que aponta para várias situes de alerta, nomeadamente: - - - - - - - - - - -

Que nas previsões do PAM é expectável que anualmente seja criado um excedente a ser aplicado

na redução da divida do Município, respeitando um cenário de sustentabilidade pré definido, no

entanto, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

*verificam-se desvios em termos de saldo primário e efetivo refletindo um aumento de despesa

estrutural em ambos, na ordem dos €0,66M, face ao previsto no PAm, com previsão de saldo

efetivo já em sede de orçamentação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

•No que respeita ao serviço da divida verifica-se um aumento de 1,5% face ao PA11/1 - - - - - - - - - - - - - - - -
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€1,3Mface  ao

previsto no PAM; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

para que se possa baixar impos tos  e contribuir para uma melhor qualidade de vida dos  nossos

O Vereador Eleito pelo PCP nas Listas da CDU, referiu que. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

elevadas  quantias  de dinheiro para satis fazer o pagamento de impos tos  e taxas  a pagar pelos

apoios  sociais  (inverter

Setembro, (com menos 811 votantes no concelho relativamente a 2017, perderam 1201 votos para
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a CM1V; perdem a maioria na AMN; perdem uma junta para a CDU) com isto, ainda mantêm o

mesmo rumo de despesismo em eventos caríssimos e outros que bem sabemos que vão sendo

praticados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Poucas respostas para inverter o cenário de um concelho onde a desertificação está a acontecer;

a habitação para quem vive do seu trabalho não tem respostas; um concelho onde os rendimentos

são dos mais baixos da região e os impostos mais altos — se isto é um concelho de sucesso??? !! !

Os comentários preocupantes em todo o parecer do FAM: - com destaque na PROPOSTA E

CONSIDERAÇÕES FINAIS do parecer prévio. Será que não percebem o rumo de desastre que

estão a levar, colocando-vos próximo da gestão que tanto criticaram, e ainda criticam passados 8

anos, quando tentam esconder ou tentam diminuir os vossos próprios desaires. Também já não

enganam ninguém! A vossa preocupação não é com os munícipes!

Tendo em conta o parecer do FAM: "Ajustando o modelo de análise de trajectória da dívida à

previsão constante da proposta de Orçamento Municipal 2022, observamos a necessidade de

para anos futuros se prever a geração de saldos primários significativos... o prazo para

correcção do rácio da dívida em direcção ao limiar legal fixa-se em 9 (nove anos) no cenário

central. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ou seja: Em vez de baixarem a dívida para os valores que permitam baixar impostos e taxas à

população, estão a afastar-nos 9 anos dessa possibilidade. Se é esta a gestão eficaz que tanto

apregoam, então... - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Perante o que nos é informado, e perante os sinais políticos que nos continuam a dar não

podemos votar favoravelmente estes documentos previsionais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador Eleito pelo PCP nas Listas da CDU, apresentou declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré vem, ao

abrigo do n.° 3, do Art. 58°, do Anexo 1, da Lei n.° 75/2013, de 12 de Setembro, e do n°. 1, do art.°
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35°, do Decreto -Lei n°. 4/2015, de 7 de Janeiro, apresentar o seu voto de vencido, no ponto 607,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continua a saga de Orçamentos, PPI e Grandes Opções do Plano, apenas "para inglês ver". - - - - -

Se colocássemos aqui o que temos vindo a escrever nas declarações de voto que emitimos nos

anos anteriores noutro órgão, estaríamos completamente certos que não se achariam diferenças,

dado que o que ali referíamos sobre os documentos previsionais continua correcto e em sintonia

com o que é referido novamente tanto pela Direcção Executiva do FAM no parecer prévio

emitido, como pela SROC que presta serviços ao município e que deve ter cada vez mais

dificuldades em empurrar para a frente os problemas há muito identificados e nunca mais

resolvidos pelo executivo que já vai para o seu terceiro mandato. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em português corrente, o que aquelas entidades enunciam, com os termos técnicos habituais

sobre os documentos previsionais da CMN e SMN é igual a dizer-se que, isto contínua sem rei

nem roque! Ou seja: para o executivo municipal da Nazaré o orçamento é uma mera ferramenta

obrigatória que não merece qualquer cumprimento nem acerto governativo com o que lá está

escrito. Daí também as constantes alterações e até algumas revisões orçamentais ao longo dos

anos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ao contrário do executivo do PS, para nós, CDU, os orçamentos públicos são um instrumento

disciplinador das finanças públicas e são uma ferramenta de controlo e um documento com

previsão de metas sociais a serem alcançadas. Nada disto vemos nos documentos recebidos! - - - - - -

Mais uma vez, escusamo-nos a falar aqui de números. Porque dos números dos orçamentos

melhor falam os técnicos que já referimos antes. E esses são arrasadores, relativamente ao que

referem nos pareceres emitidos sobre estes documentos previsionais que lhes foram enviados.

Aliás, remetemos, uma vez mais, exactamente para esses pareceres e relatórios e suas conclusões

a posição de voto que aqui assumimos. Isto, pelas imensas dúvidas, e pelas certezas, dissipadas

naquele parecer prévio do FAM, mas, também, pelos nossos receios de que estes orçamentos nos
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FAM. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ao manifes tarem a retirada de valores  substanciais  de algumas obras  e atirando-se para a frente
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chegam, poucos receberam o pouco que lhes foi prometido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

com quem efectivamente as apresentou e sabe do que fala. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Também a dança dos números, que habilmente se manipulam de rubricas para rubricas, de modo

a dar o resultado certo que se pretende atingir - Já muitos o usaram antes e foram duramente

criticados -. E isso ficou bem patente no parecer prévio do FAM e nas recomendações lá emitidas

sobre a previsão do aumento injustificado da receita, entre outras. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Resta-nos ainda a esperança de que alguém fiscalize o que aqui se passa e que coloque fim a este

tipo de governo esbanjador dos parcos recursos financeiros da autarquia. Um executivo que

gasta, e continua a propor-se gastar, largas centenas de milhares de euros anuais em actividades

de propaganda que não deixam assim tanta riqueza na terra como afirmam amiúde mas sem

qualquer estudo económico -financeiro que o suporte. - Basta analisar o valor da derrama

recebida anualmente para se perceber a falsidade da argumentação apresentada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ao contrário, estes documentos previsionais não respondem aos anseios da população, que será

castigada com a manutenção, ainda por mais 9 anos, dos custos de bens essenciais e de impostos

e taxas no máximo, só porque este executivo não quer gerir com a intenção de poupar, como lhe é

novamente recomendado claramente pelo FAM, para então poder baixar o valor da dívida para

os valores que permitem essa possibilidade legal. Isto vem estando, orçamento após orçamento,

bem patente no parecer do FAM. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelos efeitos que os orçamentos e GOP apresentados irão provocar nas populações e na

economia local, tal como já se evidenciam eventuais situações de alarme da situação financeira,

pós empréstimo do FAM, e, em razão do que nos foi apresentado nos documentos exibidos neste

ponto, não podemos votar de outra forma que não seja contra." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

608/2021 — LISTAGEM DOS COMPROMISSOS PLURL4NUAIS ASSUMIDOS PARA

CONHECIMENTO DA ASSEMBLEIAMUNICIPAL

Presente Informação n.°.560/DAF/2021 datada de 2021.11.22, referente ao assunto acima referido

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, remeter à Assembleia Municipal, para conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - -
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609/2021 - JOSÉ ANTÓNIO DA CRUZ FLORÊNCIA -CADUCIDADE DO TÍTULO DE

OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO

referido que faz

610/2021 - CONCURSO LIMITADO POR PRÉVIA QUALIFICAÇÃO N.° 01/2021/DICP -

CONTRATAÇÃO DESER VIÇOS PARA A IMPLEMENTAÇÃO DO PROGRAMA "ATIVAR

A CANDIDATURA", NO ÂMBITO DA REDE CULTURA 2027

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

constantes dos documentos que integram o presente processo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O vereador do PCP, eleito pela CDU fez as seguintes perguntas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

611/2021 — USO DA RESERVA RECRUTAMENTO PARA PREENCHIMENTO DE 1 POSTO

DE TRABALHO DE ASSISTENTE OPERACIONAL — EDUCAÇÃO

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar o uso da reserva de recrutamento para preenchimento de

612/2021 — COMPOSIÇÃO DO CONSELHO DE GERÊNCIA DA NAZARÉ QUALIFICA,

E.M. — UNIPESSOAL, LDA. — 2021 - 2024
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613/2021 - CONTRATO PROGRAMA A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DA NAZARÉ E

A EMPRESA MUNICIPAL NAZARÉ QUALIFICA, EM, UNIPESSOAL, LDA. — CARSURF —

ANO 2022

membros  do Partido Socialis ta, dois  votos  contra do Partido Social Democrata e um voto contra

do membro da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - -

Qualifica, E.M., Unipessoal, Lda: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

cada setor operacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

Assim, a única forma de equacionar e poder executar as eventuais correções necessárias, só pode

ser fundamentada por via da elaboração de contratos -programa, referentes a cada uma das áreas

particularizadas em cada documento, de forma a serem permitidas as transferências entre estas

entidades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Esta metodologia hoje apresentada vem dar resposta a um conjunto alargado de necessidades

que o Município não consegue debelar de outra forma e que assegura, de forma inequívoca, uma

das principais preocupações do executivo socialista: a correta e eficaz prestação do serviço

público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por esta ordem de razões, entendemos que votar contra a presente proposta é querer boicotar a

ação municipal tendo isso fortes repercussões no quotidiano da nossa população. Neste sentido,

os eleitos do Partido Socialista na Câmara Municipal da Nazaré votam favoravelmente à

celebração destes contratos -programa." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos pelo PSD vêm ao abrigo do art° 58 da Lei

75/2013 de 12 de setembro apresentar declaração de voto contra no ponto 613/2021 Contrato

programa a celebrar entre o Município da Nazaré e a Empresa Municipal Nazaré Qualifica, EM

Unipessoal, Lda, 614/2021 — Contrato Programa a celebrar entre o Município da Nazaré e a

Empresa Municipal Nazaré Qualifica, EM Unipessoal, Lda — Cultura e Eventos — Ano 2022;

615/2021 — Contrato Programa a celebrar entre os Serviços Municipalizados da Nazarté e a

Empresa Municipal Nazaré Qualifica, EM Unipessoal, Lda da reunião de Câmara de 29 de

Novembro de 2021, pelas seguintes razões: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foram apresentados, nesta reunião de câmara os contratos programa acima referidos num valor

total de 797 400,00 para a realização de serviços que são da competência da Câmara e dos

Serviços Municipalizados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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programa e que nunca foram regularizadas, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU, apresentou declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador eleito pelo PCP nas  lis tas  da CDU

voto de vencido, nos pontos  613,

614 e 615 da Ordem de Trabalhos , nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

va le  mais  93.003,12 Euros . Res ultando com is to, num tota l a  trans ferir por es tes  contra tos
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nossa parte a aceitação destes, pois nunca o fizemos. Não porque sejamos contra a manutenção

da NQ-EM, mas porque somos contra a forma como ela é gerida. E agora ainda mais difícil se

torna aceitar estes contratos, pelos resultados operacionais negativos entretanto conhecidos, pelo

grande aumento de despesa com pagamentos ao seu conselho de administração e pelos

empréstimos, entretanto já contraídos, eventualmente para resolver parte dessa má gestão, como

já referimos e mantemos. Mais dívida! Não aceitamos! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continua-se a assistir às manobras dos contratos programa para promover a manutenção

daquela empresa, que, de outra forma, não conseguirá sobreviver. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continuamos a afirmar que, para nós, esta situação não passa de uma forma de transferir

dinheiro da CMN para a Empresa Municipal, que não o consegue gerar pelo trabalho e acção

dos gestores, nomeados pelo presidente da Câmara, muito bem pagos por todos nós. Assim foi

desde sempre e assim continuará enquanto a NQ-EM existir! Pelo contrário, infelizmente o

mesmo não acontece com o viveiro de trabalhadores precários que ela mantém, apenas para

salvaguardar eleições futuras de quem os lá coloca, mesmo sabendo das condições

indiferenciadas que lhes oferece e que estes aceitam por extrema necessidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Muito mais se poderia dizer destes contratos e dos seus envolvimentos financeiros, mas não o

iremos fazer agora, até porque já o fizemos em anteriores declarações de voto sobre este tipo de

contratos programas. No entanto, mantemos aqui o essencial, porque também estes contratos

programa continuam a manter as mesmas falhas, já detectadas e assinaladas não só por nós, mas

também pelo Tribunal de Contas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tal como temos defendido até aqui, e convictamente o continuamos a fazer, estes contratos

carecem de fundamentação concreta e objectiva, que deve ser feita de forma a torná-los

perceptíveis, com dados financeiros adquiridos da contabilidade analítica, obtidos das aplicações

informáticas oficiais do município e da empresa municipal. Todos esses dados deveriam ser de

conhecimento público generalizado e não o são. Deveriam ser-nos enviados documentos onde
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existam resultados mensuráveis e compreensíveis em toda a sua extensão de análise, bem como os

relatórios e os resultados financeiros com os valores atingidos das transferências dos contratos

anteriores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A transparência sempre exigida continua a não acontecer para nós, membros da oposição na

CMN, e, muito menos, para a população. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O facto de nada nos ser habitualmente informado com rigor e fundamentação sobre a gestão da

Nazaré Qualifica, ainda que sempre afirmassem na AMN que nos iriam enviar os documentos

pedidos, o que nunca fizeram. Só isso dá-nos, desde logo, o direito de não tomar posição

favorável à aceitação destes contratos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continuamos a entender que os problemas apontados há anos pelo Tribunal de Contas

permanecem em todos estes contratos programa que devem ser vistos como um e não como

vários, para escaparem ao escrutínio do Tribunal de Contas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por isso também, a nossa forma de votação dos pontos referentes aos contratos programa hoje

apresentados, terá uma declaração de voto igual a esta." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

614/2021 - CONTRATO PROGRAMA A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DA NAZARÉ E

A EMPRESA MUNICIPAL NAZARÉ QUALIFICA, EM, UNIPESSOAL, LDA. — CULTURA

E EVENTOS —ANO 2022

Presente o processo acima referido, para apreciação e votação do Executivo, que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar, o presente contrato programa e remeter à Assembleia

Municipal para aprovação final. Esta deliberação foi tomada com quatro votos a favor dos

membros do Partido Socialista, dois votos contra do Partido Social Democrata e um voto contra

do membro da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - -
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"Os eleitos do Partido Socialista da Nazaré apresentam a seguinte declaração de voto referente

aos Contratos -Programa a celebrar entre a Câmara Municipal e a empresa municipal Nazaré

Qualifica, E.M., Unipessoal, Lda: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Consideramos que a prestação de serviços fundamentais ao normal funcionamento do Município

devem ser assegurados e dinamizados de forma intransigente. Da mesma forma, é essencial que

as áreas prestacionais de serviços consigam dar resposta às necessidades mais básicas a prestar

às populações e, com isto, manter os elevados níveis de qualidade alcançados, desde 2013, em

cada setor operacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Entendemos, também, ser mais económico, eficiente e eficaz a colaboração na conjugação de

esforços, para levar a efeitos os objetivos preconizados em cada uma das atribuições, em matéria

da otimização de prestação do serviço público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, a única forma de equacionar e poder executar as eventuais correções necessárias, só pode

ser fundamentada por via da elaboração de contratos -programa, referentes a cada uma das áreas

particularizadas em cada documento, de forma a serem permitidas as transferências entre estas

entidades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Esta metodologia hoje apresentada vem dar resposta a um conjunto alargado de necessidades

que o Município não consegue debelar de outra forma e que assegura, de forma inequívoca, uma

das principais preocupações do executivo socialista: a correta e eficaz prestação do serviço

público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por esta ordem de razões, entendemos que votar contra a presente proposta é querer boicotar a

ação municipal tendo isso fortes repercussões no quotidiano da nossa população. Neste sentido,

os eleitos do Partido Socialista na Câmara Municipal da Nazaré votam favoravelmente à

celebração destes contratos -programa." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Unipessoal, Lda, 614/2021 —

programa e que nunca foram regularizadas, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU, apresentou declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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" O vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré vem, ao

abrigo do n.° 3, do Art. 58°, do Anexo 1, da Lei n.° 75/2013, de 12 de Setembro, e do n°. I, do art.°

35°, do Decreto -Lei n°. 4/2015, de 7 de Janeiro, apresentar o seu voto de vencido, nos pontos 613,

614 e 615 da Ordem de Trabalhos, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continuam de forma igual, a apresentar, ano após ano, este tipo de contratos programa com a

Empresa Municipal Nazaré Qualifica (NQ-EM) de forma individualizada. A única diferença

encontrada, que mais uma vez se confirma, é a que resulta sempre do aumento do valor financeiro

das transferências relativamente ao ano anterior, neste caso, para o próximo ano esse aumento

vale mais 93.003,12 Euros. Resultando com isto, num tota l a  transfer ir  por  estes contra tos

programa, - e mais o da Educação feito em Junho -, 1.132.500,00 Euros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ainda que tenhamos aceitado o da Educação, por o mesmo já ter sido em ano anterior aceite pelo

Tribunal de Contas e não haver ali alteração a não ser o valor, sabem que não podem esperar da

nossa parte a aceitação destes, pois nunca o fizemos. Não porque sejamos contra a manutenção

da NQ-EM, mas porque somos contra a forma como ela é gerida. E agora ainda mais difícil se

torna aceitar estes contratos, pelos resultados operacionais negativos entretanto conhecidos, pelo

grande aumento de despesa com pagamentos ao seu conselho de administração e pelos

empréstimos, entretanto já contraídos, eventualmente para resolver parte dessa má gestão, como

já referimos e mantemos. Mais dívida! Não aceitamos! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continua-se a assistir às manobras dos contratos programa para promover a manutenção

daquela empresa, que, de outra forma, não conseguirá sobreviver. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continuamos a afirmar que, para nós, esta situação não passa de uma forma de transferir

dinheiro da CMN para a Empresa Municipal, que não o consegue gerar pelo trabalho e acção

dos gestores, nomeados pelo presidente da Câmara, muito bem pagos por todos nós. Assim foi

desde sempre e assim continuará enquanto a NQ-EM existir! Pelo contrário, infelizmente o

mesmo não acontece com o viveiro de trabalhadores precários que ela mantém, apenas para
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indiferenciadas que lhes oferece e que estes aceitam por extrema necessidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

anteriores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Por isso também, a nossa forma de votação dos pontos referentes aos contratos programa hoje

apresentados, terá uma declaração de voto igual a esta." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

615/2021 - CONTRATO PROGRAMA A CELEBRAR ENTRE OS SERVIÇOS

MUNICIPALIZADOS DA NAZARÉ E A EMPRESA MUNICIPAL NAZARÉ QUALIFICA,

EM, UNIPESSOAL, LDA. — R.S.U.- ANO 2022

Presente o processo acima referido, para apreciação e votação do Executivo, que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar o presente contrato programa e remeter à Assembleia

Municipal para aprovação final. Esta deliberação foi tomada com quatro votos a favor dos

membros do Partido Socialista, dois votos contra do Partido Social Democrata e um voto contra

do membro da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - -

"Os eleitos do Partido Socialista da Nazaré apresentam a seguinte declaração de voto referente

aos Contratos -Programa a celebrar entre a Câmara Municipal e a empresa municipal Nazaré

Qualifica, E.M, Unipessoal, Lda.: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Consideramos que a prestação de serviços fundamentais ao normal funcionamento do Município

devem ser assegurados e dinamizados de forma intransigente. Da mesma forma, é essencial que

as áreas prestacionais de serviços consigam dar resposta às necessidades mais básicas a prestar

às populações e, com isto, manter os elevados níveis de qualidade alcançados, desde 2013, em

cada setor operacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Entendemos, também, ser mais económico, eficiente e eficaz a colaboração na conjugação de

esforços, para levar a efeitos os objetivos preconizados em cada uma das atribuições, em matéria

da otimização de prestação do serviço público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, a única forma de equacionar e poder executar as eventuais correções necessárias, só pode

ser fundamentada por via da elaboração de contratos -programa, referentes a cada uma das áreas
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particularizadas em cada documento, de forma a serem permitidas as transferências entre estas

entidades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Esta metodologia hoje apresentada vem dar resposta a um conjunto alargado de necessidades

que o Município não consegue debelar de outra forma e que assegura, de forma inequívoca, uma

das principais preocupações do executivo socialista: a correta e eficaz prestação do serviço

público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por esta ordem de razões, entendemos que votar contra a presente proposta é querer boicotar a

ação municipal tendo isso fortes repercussões no quotidiano da nossa população. Neste sentido,

os eleitos do Partido Socialista na Câmara Municipal da Nazaré votam favoravelmente à

celebração destes contratos -programa." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos pelo PSD vêm ao abrigo do art° 58 da Lei

75/2013 de 12 de setembro apresentar declaração de voto contra no ponto 613/2021 Contrato

programa a celebrar entre o Município da Nazaré e a Empresa Municipal Nazaré Qualffica, EM

Unipessoal, Lda, 614/2021 — Contrato Programa a celebrar entre o Município da Nazaré e a

Empresa Municipal Nazaré Qualifica, EM Unipessoal, Lda — Cultura e Eventos — Ano 2022;

615/2021 — Contrato Programa a celebrar entre os Serviços Municipalizados da Nazarté e a

Empresa Municipal Nazaré Qualifica, EM Unipessoal, Lda da reunião de Câmara de 29 de

Novembro de 2021, pelas seguintes razões: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foram apresentados, nesta reunião de câmara os contratos programa acima referidos num valor

total de 797 400,00 para a realização de serviços que são da competência da Câmara e dos

Serviços Municipalizados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, considerando que quer a os Serviços Municipalizados quer a Câmara Municipal da

Nazaré ficam esvaziados nas competências legalmente atribuídas, já que estas são transferidas
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para a Empresa Municipal Nazaré Qualifica através destes contratos programa, fugindo assim à

fiscalizaçã o apropriada e aprofundada dos legalmente eleitos pela população; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando ainda que os trabalhadores da Nazaré qualifica ficam numa situação de

precariedade e insegurança; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E por fim, mas de elevada importância, tendo em conta as questões recentemente levantadas pelo

Tribunal de contas que indicou irregularidades quanto à forma e conteúdo destes contratos

programa e que nunca foram regularizadas, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O vereadores do PSD não poderiam votar de outra forma se não contra nestes pontos da ortdem

de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU, apresentou declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador eleito pelo PCP nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré vem, ao

abrigo do n.03, do Art. 580, do Anexo 1, da Lei n.° 75/2013, de 12 de Setembro, e do n°. 1, do art.°

350, do Decreto -Lei n°. 4/2015, de 7 de Janeiro, apresentar o seu voto de vencido, nos pontos 613,

614 e 615 da Ordem de Trabalhos, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continuam de forma igual, a apresentar, ano após ano, este tipo de contratos programa com a

Empresa Municipal Nazaré Qualifica (NQ-EM) de forma individualizada. A única diferença

encontrada, que mais uma vez se confirma, é a que resulta sempre do aumento do valor financeiro

das transferências relativamente ao ano anterior, neste caso, para o próximo ano esse aumento

vale mais 93.003,12 Euros. Resultando com isto, num tota l a  transfer ir  por  estes contra tos

programa, - e mais o da Educação feito em Junho -, 1.132.500,00 Euros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ainda que tenhamos aceitado o da Educação, por o mesmo já ter sido em ano anterior aceite pelo

Tribunal de Contas e não haver ali alteração a não ser o valor, sabem que não podem esperar da

nossa parte a aceitação destes, pois nunca o fizemos. Não porque sejamos contra a manutenção

da NQ-EM, mas porque somos contra a forma como ela é gerida. E agora ainda mais dificil se
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torna aceitar estes contratos, pelos resultados operacionais negativos entretanto conhecidos, pelo

grande aumento de despesa com pagamentos ao seu conselho de administração e pelos

empréstimos, entretanto já contraídos, eventualmente para resolver parte dessa má gestão, corno

já referimos e mantemos. Mais dívida! Não aceitamos! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continua-se a assistir às manobras dos contratos programa para promover a manutenção

daquela empresa, que, de outra forma, não conseguirá sobreviver. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continuamos a afirmar que, para nós, esta situação não passa de uma forma de transferir

dinheiro da CMN para a Empresa Municipal, que não o consegue gerar pelo trabalho e acção

dos gestores, nomeados pelo presidente da Câmara, muito bem pagos por todos nós. Assim foi

desde sempre e assim continuará enquanto a NQ-EM existir! Pelo contrário, infelizmente o

mesmo não acontece com o viveiro de trabalhadores precários que ela mantém, apenas para

salvaguardar eleições futuras de quem os lá coloca, mesmo sabendo das condições

indiferenciadas que lhes oferece e que estes aceitam por extrema necessidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Muito mais se poderia dizer destes contratos e dos seus envolvimentos financeiros, mas não o

iremos fazer agora, até porque já o fizemos em anteriores declarações de voto sobre este tipo de

contratos programas. No entanto, mantemos aqui o essencial, porque também estes contratos

programa continuam a manter as mesmas falhas, já detectadas e assinaladas não só por nós, mas

também pelo Tribunal de Contas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tal como temos defendido até aqui, e convictamente o continuamos a fazer, estes contratos

carecem de fundamentação concreta e objectiva, que deve ser feita de forma a torná-los

perceptíveis, com dados financeiros adquiridos da contabilidade analítica, obtidos das aplicações

informáticas oficiais do município e da empresa municipal. Todos esses dados deveriam ser de

conhecimento público generalizado e não o são. Deveriam ser-nos enviados documentos onde

existam resultados mensuráveis e compreensíveis em toda a sua extensão de análise, bem como os



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

relatórios e os resultados financeiros com os valores atingidos das transferências dos contratos

anteriores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A transparência sempre exigida continua a não acontecer para nós, membros da oposição na

CMN, e, muito menos, para a população. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O facto de nada nos ser habitualmente informado com rigor e fundamentação sobre a gestão da

Nazaré Qualifica, ainda que sempre afirmassem na AMN que nos iriam enviar os documentos

pedidos, o que nunca fizeram. Só isso dá-nos, desde logo, o direito de não tomar posição

favorável à aceitação destes contratos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continuamos a entender que os problemas apontados há anos pelo Tribunal de Contas

permanecem em todos estes contratos programa que devem ser vistos como um e não como

vários, para escaparem ao escrutínio do Tribunal de Contas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por isso também, a nossa forma de votação dos pontos referentes aos contratos programa hoje

apresentados, terá uma declaração de voto igual a esta." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

616/2021 - PROPOSTA DE FIXAÇÃO DA TAXA MUNICIPAL DE DIREITOS DE

PASSAGEM ANO 2022

Presente proposta  do Senhor Presidente, versando o assunto acima referido que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar e submeter à Assembleia Municipal, a proposta de

aplicação da taxa percentual de 0,25%, relativa à Taxa Municipal de Direitos de Passagem para

vigorar no ano de 2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

617/2021 - PROPOSTA LANÇAMENTO DA TAXA DE DERRAMA — ANO 2022

Presente proposta do Senhor Presidente, versando o assunto acima referido que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar e submeter à Assembleia Municipal, a proposta de lançamento

da taxa de 1,5% da derrama, a aplicar em 2022, com seis votos a favor, sendo: quatro votos a
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favor dos  membros  do Partido Socialis ta, dois  votos  a favor do Partido Social Democrata e um

voto contra do membro da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - -

1RS, do IMI e  da  Derrama uma vez que , e  conforme cumprimento do previs to no P lano de

Municipal (FA11/1). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

valores , efetivamente, mais  baixos  dos  que, hoje, se regis tam e, com is to, atenuar a carga fiscal

financeiros encontrados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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isso." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

617/2021 

sob o cumprimento de um contrato Programa de Ajus tamento Municipal em vigor desde 2018 e

voltaremos a votar favoravelmente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O senhor Vereador do PCP eleito pela lista da CDU fez a seguinte intervenção: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - -
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Que acções colectivas com outros municípios intervencionados têm sido desenvolvidas para que

se possam baixar impostos à população tendo em conta as questões da pandemia e as

dificuldades gerais daí resultantes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Isso é que era importante. Compreender se outros municípios estão interessados em fazer pressão

conjunta nesse sentido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mesmo sabendo que a autarquia está obrigada a manter impostos no máximo, o nosso voto é um

voto de manifestação contra o rumo como o PS local tem dirigido o problema da dívida da

Câmara. Nada do que prometeu está a cumprir!" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

618/2021 - PROPOSTA DE PARTICIPAÇÃO NO IMPOSTO SOBRE O RENDIMENTO DAS

PESSOAS SINGULARES (IRS) — ANO 2022

Presente proposta do Senhor Presidente, versando o assunto acima referido que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar, e submeter à Assembleia Municipal a proposta de fixação

de 5% da participação do município na receita do IRS em 2022, relativamente aos sujeitos

passivos com domicílio fiscal na circunscrição territorial do município da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - -

"Os eleitos do Partido Socialista da Nazaré votam favoravelmente às propostas de fixação do

IRS, do IMI e da  Derrama urna  vez que, e conforme cumprimento do previsto no Plano de

Ajustamento Financeiro, não existem outras alternativas aos valores apresentados. - - - - - - - - - - - - - - - - -

É do conhecimento público o enorme desequilíbrio financeiro que os executivos do PSD

souberam gerar no Município da Nazaré. Desde 2013, e aquando a nossa entrada em funções,

que tem sido várias as surpresas financeiras encontradas e em todas elas há uma premissa

comum: todas são prejudiciais a todos os nossos munícipes. É certo que, se por quem de direito,

houvesse havido o rigor e o cumprimento orçamental exigidos na gestão pública, até quando
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Municipal (FAM). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

valores , efetivamente, mais  baixos  dos  que, hoje, se regis tam e, com is to, atenuar a carga fiscal

financeiros encontrados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

isso." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: -

"Os

617/2021 Ano 2022 e 618/2021 Proposta de

sob o cumprimento de um contrato Programa de Ajus tamento Municipal em vigor desde 2018 e
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voltaremos a votar favoravelmente." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

619/2021 - PROPOSTA DE FIXAÇÃO DE TAXAS DO IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE

IMÓVEIS (IMI) — ANO 2022

Presente propos ta do Senhor Pres idente, versando o as sunto acima referido que faz parte da

taxa de IMI para 2022, nos termos seguintes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Vereadores do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - -

IRS , do IMI e  da  Derrama uma vez que , e  conforme cumprimento do previs to no P lano de
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Municipal (F AM). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

valores , efetivamente, mais  baixos  dos  que, hoje, se regis tam e, com is to, atenuar a carga fiscal

financeiros encontrados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

isso." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os membros do Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve:

o cumprimento de um contrato Programa de Ajustamento Municipal em vigor desde 2018 o que o
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decorrentes  do PAM, no entanto, segundo o parecer do FAM, havia a poss ibilidade de baixar a

taxa de IMI se fosse apresentado um estudo que evidenciasse que os impactos financeiros gerados

possibilitar que este imposto tivesse uma taxa mais  baixa aliviando assim, os encargos dos nossos

620/2021 — ALTERAÇÃO AO REGIMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ PARA

O MANDATO 2021/2025

Presente propos ta do Senhor Pres idente, versando o assunto acima referido, que faz parte da

membros  do Partido Socialis ta, dois  votos  contra dos  membros  do Partido Social Democrata e

621/2021 — PROPOSTA DE AQUISIÇÃO DE ARMA ZENS INDUSTRIAIS

622/2021 — PROPOSTA — ISENÇÃO DE TAXAS DE RESÍDUOS DE CONSTRUÇÃO E

DEMOLIÇÃO (RCD'S)

Presente propos ta do Senhor Vereador Orlando Rodrigues , versando o assunto acima referido
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Deliberado, por unanimidade, retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O senhor Vereador do PCP eleito pela lista da CDU referiu o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Não estando em causa a intenção e a bondade da proposta, perguntamos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Isto é legal? A Câmara pode isentar estas taxas a 100% para sempre? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E se puder, não tem que haver também deliberação da AMN? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E onde está escrito na proposta que deve ser enviado à A.MN? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A med ida de abaixamento anterior não resolveu os problemas e insiste-se na mesma? A redacção

do doc." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6 2 3 / 2 0 2 1  -  PR OPOS TA  -  M ODI FI C A Ç Ã O DO C ONTR A TO I NTE R A DM I NI S TR A TI VO DE

DE LE GA Ç Ã O DE  C OM PE TÊ NC I A S  DA  C Â M A R A  M UNI C I PA L DA  NA ZA R É  NA  J UNTA

DE  FR E GUE S IA  DE  NA ZA R É

Presente proposta do Senhor Presidente da Câmara, relativamente ao assunto acima referido, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Del iberad o,  por  unanimid ad e,  aprovar  e submeter  à  Assembleia Municipal  para autor ização,  a

mod i f icação d o Contrato Interad minis trat ivo d e Delegação d e Competências  entre o Município

da Nazaré e a Junta de Freguesia de Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O senhor Vereador do PCP eleito pela lista da CDU referiu o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" Aumenta  15 mi l  eur os  — f ez  r epar os  à  má  qua l i d ad e  d os  d ocumen t os  e  à  manei r a  como  os

documentos foram enviados,  em alguns casos todos misturados e não é fei ta qualquer l igação ou

informação indicando o que se pretende informar à câmara". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6 2 4 / 2 0 2 1  -  PR OPOS TA  -  M ODI FI C A Ç Ã O DO C ONTR A TO I NTE R A DM I NI S TR A TI VO DE

DE LE GA Ç Ã O DE  C OM PE TÊ NC I A S  DA  C Â M A R A  M UNI C I PA L DA  NA ZA R É  NA  J UNTA

DE  F R E GUE S I A DE  VALADO DOS  F R ADE S

Presente proposta do Senhor Presidente da Câmara, relativamente ao assunto acima referido, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O senhor Vereador do PCP eleito pela lista da CDU referiu o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o aumento seja de 10 mil euros). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

625/2021 - PROPOSTA - MODIFICAÇÃO DO CONTRATO INTERADMEVIST.RATIVO DE

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ NA JUNTA

DE FREGUESIA DE FAMALICÃO

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

626/2021 - ACERTO NOS VALORES ATRIBUÍDOS ÀS COLETIVIDADES DESPORTIVAS,

AO ABRIGO DO REGULAMENTO DE APOIO ÀS ASSOCIAÇÕESDESPORTIVAS DO

CONCELHO DA NAZARÉ 2021 (RAADC1V)

Deliberado, por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

Aliás o regulamento é claro. Têm que devolver! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

627 / 2021-  MINUTA  DO PR OTOC OLO DE  C OLA B OR A  Ç Ã OC OM O C LUB E  TA E K WONDO

D A  N A Z A R É  X X I I I  T O R N E I O A M I Z A D E  T A E K W O N D O  2 0 2 1

Presente in formação n.°81/SAFD/2021,  d atad a d e 16.11.2021,  que anexa minuta d o protocolo,

com vis ta á real ização d o =II Torneio Amizad e Taekwond o, no d ia 11 d e d ezembro d e 2021.  ---

O pr esente pr otocolo fazparte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta de Protocolo de Colaboração. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O senhor Vereador do PCP eleito pela lista da CDU referiu o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lamenta-se só o baixo valor a atribuir ,  que nos parece ser d e 126,556,  se mais  nenhuma factura

aparecer. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6 2 8 / 2 0 2 1  -  I N S T A L A Ç Õ E S  D E S P O R T I VA S MUNICIPAIS - ÉPOCA DESPORTIVA
2021/2022 — PERÍODOS E HO.RÁRIOSDE FUNCIONAMENTO

Presente informação 82/SAFD/2021,  d atad a d e 2021.11.22,  sobre o assunto acima refer id o que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar, os períodos e horários de funcionamento nas instalações

desportivas municipais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E N C E R R AM E N T O

Não havend o outros  assuntos  a  t ra tar  nes ta  reunião o  Exmo.  Pres id ente d eclarou encerrad a a

or d em d e t r a ba l hos ,  er a m d eza sset e  hor a s  e  c i nquen t a  e  um mi nu t os ,  pel o  que d e t ud o ,  pa r a

constar,  se lavrou a presente ata,  que vai  ser  assinad a pelo próprio e pela Secretária,  que a leu

em voz a lta , tendo a  r espetiva  minuta  sido a pr ova da . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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